

Llego la hora de las zanahorias

Por fin ha llegado el día de recolectar las zanahorias que fueron sembradas a mediados de noviembre. Y es que los chic@s estaban ansiosos por recoger y probar las zanahorias crudas. Para la recogida nos visitaron la clase de los peques, Bea y Úrsula, y las clases del tercer ciclo, Lole, Loli y Alba. Tras una demostración de cómo debían de ser sacadas nos pusimos manos a la obra.

Tenemos que apuntar que las zanahorias no han salido muy grande, y es debido a que cuando aclaramos no lo hicimos lo suficiente, cosa que tenemos que anotar para el año que viene.

Mientras que un@s cogían, otr@s iban clasificando según su tamaño y así trabajamos los conceptos de pequeña, mediana y grande. Tras terminar con la tarea, quién quiso cogió una zanahoria la lavó y se la comió.

¡Las zanahorias estaban riquísimas!



